

天然ガスパイプライン（入間ライン）延伸工事の完工について

平成 17 年 7 月 11 日

帝国石油株式会社

帝国石油株式会社（本社：東京都渋谷区、社長：相岡 雅俊）は、この度平成 15 年より建設を進めてまいりました「入間ライン延伸工事」を完工いたしました。

今回の延伸部は、平成 14 年に完成した入間ライン（埼玉県日高市～東京都青梅市を結ぶ全長 17.5 k m）をさらに上流の幹線ラインである東京ライン（埼玉県吹上町）に接続するため、埼玉県吹上町まで延伸する全長 27.9 k m の高圧ガスパイプラインです。

入間ラインは、入間ガス株式会社および青梅ガス株式会社への卸供給を目的として建設され、当初、東京ラインから入間ラインまでは、武州ガス株式会社の協力の下、同社の中圧導管を経由して供給を実施してまいりました。

今回の延伸部の完成により、入間ラインが東京ラインと連結し、入間ラインを高圧ラインとして運用することで、今後、天然ガス需要の大きな伸びが予想される同地域への将来に亘る安定供給体制が整い、より多くの需要家への天然ガス利用促進を図ることが可能となります。

【入間ライン延伸工事概要】

- | | |
|-------------|-----------------------|
| 1. パイプライン名称 | 入間ライン |
| 2. 工事区間 | 埼玉県吹上町～埼玉県日高市の 27.9km |
| 3. 管径 | 323.9 mm（12 インチ） |
| 4. 設計圧力 | 4.9Mpa |

以上

